
8 mai 2024 |

Ecrit par le 8 mai 2024

https://www.echodumardi.com/tag/mazan/page/2/   1/14

Carpentras : distribution de compost ce
vendredi et samedi

Le Syndicat Rhône Ventoux, la ville de Carpentras et Suez organisent une distribution gratuite
de compost ce vendredi à la station d’épuration de Carpentras.

L’opération, qui s’inscrit dans une volonté de sensibiliser sur l’assainissement et ses enjeux, s’adresse
aux habitants des communes raccordées à la station d’épuration, à savoir Carpentras et Mazan.

Le compost normalisé sera mis à disposition pour les Carpentrassiens et les Mazanais en vrac sur le site
de la station d’épuration, située 490 chemin de Marignane à Carpentras, ce vendredi 24 mars de 14h à
17h et le samedi 25 mars de 9h à 13h.

Les habitants sont invités à prévoir un contenant.
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J.R.

Suez, quand Laurent Arlaud fait le tour des
popotes

Le voici qui arrive à la rédaction. Dans un immense sac ? Des cabanes à oiseaux qu’il distribue
aux rédactions de presse. A l’intérieur de ces maisonnettes –recyclables dans les jardins et
balcons- l’invitation. Objet du cadeau ? Il s’en explique.

Laurent Arlaud, est responsable communication externe Région méditerranée de Suez, notamment pour
l’eau potable et l’assainissement ainsi que les déchets de la collecte au traitement, tri et recyclage.

Son cadeau ?
Une tirelire en bois en forme de cabane à oiseau, dont la porte est verrouillée par un cadenas. Pour
l’ouvrir ? Il faut répondre aux énigmes. Objectif ? Passer en premier, tout au-dessus de la pile des
communiqués, dossiers de presse et articles en cours d’écriture dans les rédactions de presse de la
région Paca (Provence-Alpes-Côte d’Azur).

https://fr.linkedin.com/in/laurent-arlaud-630575222
https://www.suez.fr/fr-fr/nous-connaitre/notre-presence-en-france/provence-alpes-cote-d-azur
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L’explication ?
Suez a contracté, dans le cadre de son partenariat avec Eau Grand Avignon– une mission de pédagogie
auprès du jeune public. Mission ? Sensibiliser les enfants à la ressource en eau. Comment ? Au gré d’un
escape-game dévolu aux scolaires. Objectif ? En apprendre plus sur la ressource en eau, au moment où
on parle de restriction d’eau. L’espoir ? Que l’escape-game ‘Enigm’o’ plaise aux jeunes scolaires du
Grand Avignon, pour apprendre en s’amusant, au sein des écoles, et bien sûr, en faire les ambassadeurs
du bon usage de l’eau, auprès des parents.

Ghostbuster
C’est la société Ghostbuster, présente à Pernes-les-Fontaines et Mazan qui a été chargée de mettre au
point l’escape game ‘Enigm’o’ commandé par Suez. « Car nous voulions travailler avec des entreprises
locales, souligne Laurent Arlaud. Au menu ? Des maquettes animées, un peu comme dans le monde de
Jamy.  Suez travaille  également avec la  France Nature Environnement 84,  -des pros de l’animation
environnementale- pour assurer l’animation du jeu dans les écoles.

Pour l’occasion
Les enfants des agents Suez vont se livrer à l’escape game ‘Enigm’o’ devant les journalistes pour un
retour expérientiel en direct live.

https://www.eaugrandavignon.fr/
http://ghostbusters-live-escape-game-84.com/#section-le-jeu-two
https://escape-game-hostel-vaucluse.com/#nos_jeux
https://www.france.tv/france-3/le-monde-de-jamy/
https://www.fne-vaucluse.fr/
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Laurent Arlaud présente ses cabanes à oiseau, une invitation à prendre soin de l’environnement
signée Suez Méditerranée

Maz’embauche, la quatrième édition du
forum de l’emploi de la ville de Mazan
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Le jeudi 2 mars, la Boiserie de Mazan accueillera la 4ᵉ édition de l’événement Maz’embauche,
le forum de l’emploi et de la formation organisé par la ville et par le Centre communal d’action
sociale (CCAS).

Cet événement annuel, qui s’inscrit dans une démarche de développement social et économique de la
ville, et plus largement du département vauclusien a deux objectifs. Le premier est de mettre en relation
les entreprises de la région, les partenaires institutionnels, les fédérations professionnelles des différents
secteurs et les demandeurs d’emploi. Le second est d’inviter à l’échange d’informations pour permettre
aux demandeurs d’emploi d’être accompagnés au mieux dans leurs projets et à sensibiliser le public à la
vie d’entreprise et à la diversité des métiers.

Durant toute la matinée, plus de 50 stands seront étalés au sein de la Boiserie. Parmi les exposants, les
visiteurs trouveront notamment l’Armée de l’air, l’Armée de terre et la Marine Nationale, mais aussi des
structures locales telles que Voyages Arnaud, Wave Island, ou encore l’Ehpad Hippolyte Sautel de Mazan.
Il  sera  également  possible  de  se  renseigner  pour  des  formations  auprès  de  Cap  Formation,  Boss
Formation, le centre de formation Les Chênes, ou bien Campus Provence Ventoux. Certaines rencontres
entre professionnels et particuliers pourraient même engendrer un recrutement immédiat.

Jeudi 2 mars. De 9h à 13h. Entrée libre et gratuite. La Boiserie. 150 Chemin de Modène. Mazan.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


8 mai 2024 |

Ecrit par le 8 mai 2024

https://www.echodumardi.com/tag/mazan/page/2/   6/14

V.A.

Un Don Quichotte (ou presque) drôle et
revisité à la Boiserie de Mazan

Grand succès au OFF 2015, plus de 200 représentations depuis
Un Don Quichotte drôle, actualisé, revisité, décalé ! On retrouve les aventures les plus connues de Don
Quichotte, revues et corrigées au XXIème siècle avec beaucoup d’humour et de bonne humeur pour tous
les publics. Il est remis au goût du jour : les mots sont ceux d’aujourd’hui, l’époque est le miroir de la
nôtre, et le ton est celui de la comédie. On a des clins d’œil amusants : l’actualité, des interactions
loufoques avec le public, des situations complètement absurdes et burlesques. C’est rythmé, dans l’air du
temps, de quoi rire et passer un excellent moment.

Don Quichotte de Cervantès
Passionné par les livres de chevalerie, Don Quichotte se prend pour un super chevalier. Avec son fidèle
Sancho Panza, paysan naïf et sans le sou, il laisse derrière lui la réalité du quotidien pour se jeter à corps
perdu dans une vie romancée, pleine d’illusions fleuries et de périls. C’est l ‘histoire d’un homme en
marge de la société, qui fait exister des géants démesurés, des sorciers… dans un monde qui ne croit plus
ni aux mythes, ni aux légendes, ni au héros d’ailleurs. Ils vont se battre contre des moulins à vent, sauver
des roturières éplorées, nous réservant moult surprises !

Quatre comédiens pour plusieurs rôles
Les comédiens jouent plusieurs rôles : imitateurs, danseurs, humoristes….et également improvisations et 
interactions avec le public. Il y aura des chevauchées sans cheval, des combats un peu tarte à la crème et
des chansons décalées. On l’aura compris la Compagnie Décal’comédie ne se prend pas au sérieux et
veut nous faire passer un bon moment de rire dans la bonne humeur.

Samedi 4 février. 21h. 15 à 22€. Centre Culturel La Boiserie.150, Chemin de Modène. Mazan.

https://fr.calameo.com/read/004932652bc0cc9e4f9c3
https://www.mazan.fr/culture/la-boiserie.html
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Zize Dupanier à Mazan pour les fêtes de fin
d’année

Mercredi 28 décembre, Zize Dupanier se produira à la Boiserie (Mazan) pour marier son fils
dans le spectacle « La famille Mamma Mia ».

Dans ce « one-maman show », Zize, mi-cagole, mi-bourgeoise, voit d’un mauvais œil la belle blonde
suédoise qui a gagné le cœur de son fils et qui s’apprête à se l’accaparer. Drolatiques, surréalistes, les
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rebondissements  abondent  avec  des  moments  «  pagnolesque ».  Des  dialogues  bien  trempés  et  du
« gratiné » en perspective.

Informations pratiques
Mercredi 28 décembre à 21h (ouverture des portes 30 minutes avant le début du spectacle) – la Boiserie,
150 chemin de Modène, Mazan.
Billetterie en ligne sur www.laboiserie-mazan.fr, en mairie ou sur place le soir du spectacle.
Tarifs : 27€ plein, 25€ réduit, 25€ jeune.

Opération de nettoyage de la nature avec des
chevaux pour des jeunes sous main de justice

http://www.laboiserie-mazan.fr
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L’association Isofaculté  a  organisé,  en collaboration avec la  communauté  d’agglomération Ventoux-
Comtat Venaissin (Cove) et  la Protection Judiciaire de la Jeunesse (PJJ),  une opération éducative à
la citoyenneté pour cinq jeunes sous-main de justice au centre d’équihomologie de Mazan. L’objectif de
cette journée était pour eux de nettoyer la nature, accompagnés de chevaux attelés d’une carriole et de
divers contenants.

Si les jeunes se sont d’abord montrés réticents, ils se sont finalement prêtés au jeu et ont ramassé 12kg
d’ordures ménagères et 150kg d’encombrants qu’ils ont ensuite triés sous les conseils du service de
traitement des déchets de la Cove, venu sensibiliser les jeunes au tri. Les objectifs de cette opération,
hormis  de  faire  un geste  pour  l’environnement,  étaient  de  sortir  les  jeunes  de  leur  cadre,  de  les
sensibiliser aux gestes citoyens, de les rendre fiers de leur contribution sociale, mais aussi de créer une
cohésion de groupe.

Cette opération s’est avérée bénéfique puisque certains jeunes souhaitent revenir au centre pour faire un
travail  personnel  par l’équihomologie.  Isofaculté collabore avec la PJJ  depuis 6 ans et  propose des

http://www.isofaculte.fr
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.enpjj.justice.fr/la-direction-de-la-protection-judiciaire-de-la-jeunesse-dpjj
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séances d’équihomologie, bilans de compétences et autres prestations par la médiation animale.

DR

V.A.

Mazan : marché de Noël, tombola, feu
d’artifice… la commune dévoile le
programme de ses festivités de Noël
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La commune de Mazan inaugurera son marché de Noël ce mercredi 14 décembre à 15h30,
place du 11 novembre.  

Marché de Noël, tombola, feu d’artifice, manège, ferme ambulante, visite du père Noël… La commune de
Mazan vient de dévoiler le programme de ses festivités de Noël. Les visiteurs pourront retrouver 30
artisans au marché de Noël qui se déroulera sur la place du 11 novembre. Un manège pour les enfants
sera également installé, du 12 au 23 décembre, ainsi que la boîte aux lettres du père Noël, jusqu’au 20
décembre.

Programme
Mercredi 14 décembre de 10h à 19h

Inauguration du marché de Noël
Ferme ambulante
Balade en calèche
Déco des sapins
Vin chaud
Foodtruck

Jeudi 15 décembre à partir de 16h30

Marché de Noël de l’école de st Dominique
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Vendredi 16 décembre à partir de 16h30

Marché de Noël de l’école élémentaire de la Condamine

Samedi 17 décembre

De 10h à 19h : marché de Noël et vin chaud
De 10h à 12h et de 14h à 16h : maquillage, vin chaud, foodtruck, marché de Noël de l’école
maternelle
De 14h à 19h : marché de Noël de l’école maternelle
16h30 : balade en calèche et arrivée du père Noël
18h30 : feu d’artifice

Dimanche 18 décembre de 10h à 19h

Marché de Noël
Faubourg des lutins
Luge géante
Balade en calèche
Concours de pulls moches
Vin chaud
Balade à poneys

Lundi 19 décembre de 10h à 19h

Luge géante
Marché de Noël de 14h à 19h
Vin chaud

Marché de Noël sur la place du 11 novembre, Mazan – programme détaillé sur www.mazan.fr.  

J.R.

Salsa cubaine à Mazan dans la belle salle de

http://www.mazan.fr
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la Boiserie

Chanteur parmi les plus emblématiques de la musique cubaine, Issac Delgado a fait vibrer des
millions d’amateurs de salsa cubaine depuis près de trois décennies.

Il y a 30 ans, Isaac Delgado publie son premier album « Dando La Hora ». Il devient l’un des principaux
représentants du genre salsa et joue sur des scènes de classe mondiale. Musicien populaire, au charisme
et talent jamais démentis, il s’arrête à Mazan dans le cadre de sa tournée événement « 30 anos Dando
La Hora » Cette soirée est organisée par Le Sonograf du Thor en collaboration avec la ville de Mazan.
Jeudi 27 octobre. 20h30. 25 à 30€. Salle La Boiserie. 150 chemin de Modène. Mazan.

Mazan fête l’agriculture paysanne

Ce samedi 15 octobre, la Fête de l’agriculture paysanne aura lieu à Mazan, et c’est la Ferme du Rouret
qui va accueillir l’événement. Les visiteurs pourront se balader librement entre les stands associatifs et
entre les  allées du marché paysan et  artisan.  Une librairie  éphèmère,  avec des ouvrages neufs  et

http://www.cubalatina.com/portraits/issac-delgado.html
https://www.mazan.fr/culture/la-boiserie.html
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d’occasion, sera installée, ainsi qu’un coin avec de grands jeux en bois et des jeux de société. Les
visiteurs pourront également admirer trois expositions : ‘Le Champs des femmes’, ‘Frise des droits des
paysannes’, et ‘L’égalité professionnelle en agriculture’. Le tout, sur un fond musical.

À 14h15,  Florence Guende,  la  propriétaire des lieux,  mènera une visite  de la  ferme et  offrira son
témoignage. À 15h30, le conte ‘La petite paysanne’, écrit par le collectif d’agricultrices Brind’Elles, sera
lu par Caroline Berger-Angelini. À 16h30, la bande dessinée de chroniques paysannes ‘Il est où le patron
?’, élaborée par le collectif des Paysannes en polaire, sera présentée. À 17h30, une table ronde sera
animée par l’ADEAR 84 et Radio Aïoli sur le thème ‘Egalité de genre : quels enjeux en agriculture ?’. À
18h30, la Conféderation paysanne de Vaucluse et l’ADEAR 84 organiseront une discussion autour de
l’accès au foncier, de l’installation, de la situation en Vaucluse. La Fête de l’agriculture paysanne se
clôturera avec un bal paysan.

Samedi 15 octobre. À partir de 14h. Ferme du Rouret. 679 Chemin du Rouret. Mazan.

V.A.

https://www.agriculturepaysanne.org/adear84
https://www.aioli-radio.org
https://www.confederationpaysanne.fr
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